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ATA DA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO DO CONSELHO DA 
FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos vinte e seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e cinco, às nove horas, 
no auditório desta Faculdade, realizou-se a Centésima Qüinquagésima Sétima Reunião do 
Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor, 
Everaldo Anastácio Pereira, com a presença dos seguintes Conselheiros: Arlete Dell’ Porto, 
Juan José Verdésio Bentancurt, Ricardo Carmona, Janildo Ludolf Reis Júnior, Iara 
Guimarães Altafin, Ana Lúcia Eduardo Farah Valente, Paula Diniz Galera, Cícero Lopes da 
Silva, Carlos Alberto da Silva Oliveira, Vítor Salvador Picão Gonçalves, Wenceslau J. 
Goedert, Concepta Margaret Mcmanus Pimentel, José Américo Soares Garcia, João Alves 
Evangelista e Renata Esteves Ribeiro (CAAGRO). Conselheiros ausentes com 
justificativa: José Alencar Carneiro de Freitas, José Renato Junqueira Borges e Marilusa 
Pinto Coelho Lacerda. Aberta a sessão, após inversão de pauta, a Conselheira Iara relatou 
parecer favorável ao resultado do Concurso Público para a Área de Medicina Veterinária, 
especialidade: Anatomia Patológica Veterinária, com a classificação em primeiro lugar, do 
candidato Márcio Botelho de Castro, que foi homologado por unanimidade. Na seqüência, 
o Conselheiro José Américo, relatou parecer favorável ao resultado do Concurso Público 
para a Área de Medicina Veterinária, especialidade Clínica e Cirurgia de Grandes 
Animais, com a reprovação das candidatas inscritas, que foi homologado por unanimidade. 
Em seguida, o Presidente relatou parecer favorável ao resultado do Concurso Público para a 
Área de Medicina Veterinária, especialidade Inspeção e Tecnologia de Carnes e 
Derivados, com a classificação em primeiro lugar, da candidata Ângela Patrícia Santana, 
que foi homologado por unanimidade. Foi referendado por unanimidade, o Ato da Direção 
número dezessete, o qual constituiu comissão para análise do Relatório Final de Atividades 
do Estágio Probatório e pedido de Progressão Funcional do Professor José Américo. A 
Conselheira Connie relatou parecer favorável ao Relatório Final de Atividades do Estágio 
Probatório e pedido de Progressão Funcional do Professor José Américo, de Professor 
Adjunto I para Professor Adjunto II, o qual foi homologado com uma abstenção. O presidente 
abordou o assunto sobre o Plano de Expansão da Universidade de Brasília, que após breve 
discussão, decidiu-se pelo encaminhamento de uma carta ao Magnífico Reitor, solicitando 
maiores esclarecimentos com relação ao Plano de Expansão supracitado. Logo após, foi lida 
e aprovada com duas abstenções, a ata da reunião anterior. Posteriormente, foi decidida por 
unanimidade, a reabertura do edital para o Concurso Público para a Área de Medicina 
Veterinária, especialidade Clínica e Cirurgia de Grandes Animais, com a classificação 
para Professor Assistente. Às onze horas e cinqüenta minutos, nada mais havendo a 
tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada 
por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção e Everaldo Anastácio Pereira, 
Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária..........................


